

Kleiner Jahresbericht
Förderverein der Evangelischen Kindertagesstätte Friesenring e.V.
(April 2013 – April 2014)

Liebe Eltern, liebe Mitglieder des Fördervereins,

ein herzliches Dankeschön für die großzügigen Mitgliedsbeiträge und Spenden!

Das haben wir mit Ihrem Geld gemacht...

...für Fußball-Fieber im Kindergarten gesorgt:



569 Euro für einen neuen Kicker.

...die Kinder in Bewegung gebracht:



361 Euro für ein Dreirad mit Anhänger.

...in Kreativität investiert:



189 Euro für einen Sand-Wassertisch zum Matschen und Spielen.

Der Förderverein hat wieder das Projekt „Mut tut gut“ mit 800 Euro unterstützt. Außerdem wurden Handpuppen für 500 Euro und ein Trockenständer für Bilder für 296 Euro angeschafft.

Herzlichen Dank für Ihr Engagement!

Haben Sie noch Fragen, Ideen und Anregungen? Über Rückmeldungen freuen wir uns sehr.

Es grüßt Sie herzlich

der Vorstand des Fördervereins der Evangelischen Kindertagesstätte
Friesenring e.V.